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il progetto

Parte “Cividale centro commerciale naturale”
Un sistema di comunicazione tecnologicamente avanzato per rilanciare anche il turismo

w CIVIDALE

Parte dalla mappatura georefe-
renziata, il progetto “Cividale
centro commerciale naturale”,
lanciato due anni fa da Comune
e Confcommercio e finanziato
dalla Regione con un importo di
56 mila euro: a gettare le basi al
programma di rilancio dell’eco-
nomia cittadina sarà uno studio
(la mappatura, appunto) finaliz-
zato a creare e attivare un siste-
ma di comunicazione tecnologi-

camente avanzato per promuo-
vere e valorizzare il patrimonio
commerciale (ma anche turisti-
co e culturale) cividalese.

L’esecutivo ha provveduto ad
assegnare l’incarico professiona-
le per predisporre questo parti-
colare strumento, che richiede-
rà una spesa di 15.560 euro.

L’operazione sarà condotta in
collaborazione con il Diparti-
mento di matematica e informa-
tica dell’Università di Udine (sul-
la base di una convenzione di ri-

cerca precedentemente appro-
vata), che metterà a disposizio-
ne un laboratorio, le necessarie
attrezzature e, soprattutto, le
proprie competenze tecni-
co-scientifiche: il termine per
esguire il lavoro è il 19 gennaio
2014. Una trentina le attività
commerciali che hanno aderito
al Centro commerciale naturale.

«La mappa – commenta l’as-
sessore Flavio Pesante, che sta
seguendo l’iter del piano – consi-
sterà in una piattaforma ricca di
informazioni, facilmente consul-
tabile dall’utente e altrettanto
agevolmente aggiornabile. Una
sorta di base operativa, insom-
ma, che consentirà anche trami-
te smartphone di ricevere noti-
zie dettagliate sui i servizi civida-
lesi, spaziando dal campo della
cultura e del turismo a quello,
naturalmente, delle offerte e del-
le promozioni in ambito com-
merciale. Una guida elettronica,
dunque, e plurilingue su quanto
c’è a Cividale. E’ il primo tassello
di una progettualità, quella del
Centro commerciale a cielo
aperto, articolata e di complessa
attuazione: ci stiamo lavorando
da inizio mandato e la portere-
mo a compimento».

Lucia Aviani

L’assessore Flavio Pesante
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